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A股市场在9月下旬逐现
回暖，并持续反弹态势，进入10
月后更爆发出“秋收行情”，其
中沪指本月涨幅已超10%，这
也促使公募基金迎来了全面

的金秋丰收季节。以投资风格
素来“稳健”的银行系基金公
司——— 建信基金为例，海通证
券基金超额收益排行榜显示，
截至9月底，建信基金旗下9只

基金今年以来超额收益率闯
入同类前十,其中建信转债增
强A、C两类份额以及建信健康
民生、建信安心保本、建信双
月理财基金勇列三甲。

建信旗下多只基金跻身超额收益排行榜前十

2015年10月31日，孩子们动
人的歌声从“中海基金太阳花
音乐会”的现场飘扬出来。他们
的歌声整齐划一，娓娓道来，如
果你仔细倾听，或许会被歌声

里满布的那份真挚和阳光所打
动。此次音乐会由中海基金和

“热爱家园太阳花进城务工子
女教育项目”共同发起举办，让
孩子们在音乐的陪伴和陶冶下

快乐成长，用音乐装扮他们梦
想的天空，是这次爱心公益行
动的主要目的。多年来，中海基
金积极履行企业公民社会责
任，始终感恩和回报社会。

中海基金太阳花音乐会唱响爱心乐章

据了解，华安基金旗下第4只保
本 基 金 — —— 华 安 安 益 保 本 混 合
(001905)于11月2日起在招商银行等
各大银行、券商以及华安基金官网
销售。该产品将由华安基金固定收
益部助理总监郑可成挂帅，郑可成
除了是业内少数包揽三大报权威奖
项的基金经理之外，其管理的华安
保本混合 (000072)更是成为最近一
年、今年以来、反弹以来净值增长

“三冠王”。
WIND数据显示，截至 10月 23

日，郑可成管理的华安保本混合最
近一年、今年以来净值增长率分别
为58%和36 .21%，在可比43只、45只
保本基金中均排名第一。自7月10日
反弹以来，华安保本混合净值增长
率达13 . 89%，在全部63只可比保本
基金中排名第一，华安保本混合成
为中长期业绩皆佳的“三冠王”。

保本冠军基金经理挂帅

华安安益保本混合11月2日发行

借人暖气家里照样不冷

““蹭蹭暖暖族族””暖暖了了自自己己““寒寒””了了邻邻居居

随着供暖季日益临近，供暖问
题也越来越受到人们的重视。眼下
地板采暖的普及催生了部分蹭暖
族，这些夹心层住户家里即使不供
暖，只要邻居们都要了暖气，家里
也不会冷。虽然目前并没有明确条
例规定蹭暖族应承担的义务，但蹭
暖仍然给周围住户以及供热企业
带来不小的困扰。

本报记者 张召旭

不交取暖费

夹心层也不冷

眼下，城区各个小区都在
收取暖费，1日上午，城区欧景
丽都小区业主李女士去交取
暖费时发现自家楼下的住户
今年又没有交取暖费。“他们
自从住进来第一年交了取暖
费之后，再也没有供过暖，物
业已经把管道都截掉了，可他
们 家 的 温 度 并 不 比 我 们 家
低。”李女士说，他们家住在6
楼，虽然每年都要暖气，但温

度有时候还不如没要暖气的5
楼邻居家高。

李女士说，小区是地板采
暖，还有外墙保温层，再加上热
的传导性，中间住户即使不供
暖，只要楼上楼下左右邻居供
了暖，家里温度也不会太低。

在城区桐凤家园小区租
房子住的王先生说，自己女友
刚工作才一年多时间，去年刚
租房子住时没有交暖气费，因

为租住的是三楼家里也不算
太冷，今年他们也不打算交取
暖费。“我们工作时间都不长，
工资有限，两千多的取暖费对
我们来说也是一笔不小的支
出，所以能省一点是一点。”

对于不供暖的业主，城区
不少小区都会截掉这些业主
家的供暖管道，以防止有些业
主偷暖，可这种做法并不能从
根本上解决问题。

虽然可以截掉供暖管道，但仍无法避免蹭暖存在。 本报记者 张召旭 摄

被邻居蹭暖

交费业主很无奈

对于蹭暖行为，交了供暖
费的住户十分不满。城区阿尔
卡迪亚小区的市民孙先生说，
他们家楼下的业主从去年开
始就没有供暖，前几天他去物
业公司缴费的时候发现楼下
邻居仍没有交钱。

“心里肯定有怨言，毕竟
如果他们家供暖，我们家的温
度可能会高一些，现在他们家

始终不交钱，总要分享我们家
的一部分热量，可总归是邻
居，有些话没法说。”孙先生
说，平时和邻居关系也算可
以,大家低头不见抬头见的,肯
定不会因为暖气这件事而闹
僵。

家住星光水晶城小区的
刘女士说，最近几个供暖季，
他们的温度一直不是很理想，

物业公司也多次上门检查过，
家里管道也没有堵塞，可最大
的问题是他们家楼上楼下都
没有供暖，暖气本来就容易扩
散传导，所以他们家的温度根
本上不去。“楼上楼下不供暖，
我们也没有办法，这两年天气
冷的时候家里还要开空调。”
对于邻居的行为刘女士很是
无奈。

有心蹭暖行为

不违规但不可取

在采访中,对于业主蹭暖
问题,一些小区物业表示,小区
里确实存在很多蹭暖现象,“每
年收费的时候,总会有业主跑
来询问自己楼上楼下是否供
暖,如果邻居都供暖,即使自己
不要暖气家里也不会太冷,很
多人都抱有这样的心理。”

对于这些“蹭暖族”,一些
小区物业的负责人表示,即使
知道有些人蹭暖,他们也没有
办法,即使截掉了他们家的管

道,他们家还是会吸收别人家
的热量,目前也没有相关的法
律法规规定如何预防和制止
这种行为。

也许是无心,不过客观上
确实出现了蹭暖的现象。不交
取暖费,家里的温度也不低,交
了取暖费的,因为四邻供暖的
不多,家里的温度也不是很满
意。有些市民房子闲着确实没
有住,他们不交钱谁也不能强
制其交钱供暖；有些市民则是

住着就是不愿意交钱,但还能
享受暖冬。热本身具有传导性,
关于蹭暖收费,聊城目前仍然
没有出台相关的法律法规和
监管措施。

蹭暖确实是客观存在的,
如果是刻意蹭暖虽然并不违
规,却有悖社会的道德情理，如
果业主们互相比拼蹭暖，就会
形成恶性循环，导致整栋楼都
不热，那样的结果只能导致邻
里不和。

10月31日，2016届毕业生供需
见面会(环境规划类)在聊城大学如
火如荼进行，吸引了众多准毕业生
前来。本月还会有5场不同的“分学
科”招聘会进行。据悉，学校为不影
响学生的正常的学习，每场招聘会
都会在每个周末举行，系列招聘周
无疑给急需就业的“准毕业生”奉
献了一桌就业机会大餐。

本报记者 李军 摄影报道

找找工工作作

青石线高唐段
昨起封闭施工

本报聊城11月1日讯(记者
杨淑君 ) 记者从聊城公路管理
部门了解到，青石线高唐段将于
2015年11月1日至2016年12月31日
进行封闭施工，过往车辆请注意
绕行。

据悉，根据聊城市路网规划，
G308青石线高唐段2015年11月1日
至2016年12月31日进行道路改建
施工，届时封闭交通。请齐河经高
唐往返夏津、临清方向的车辆绕
行S101线济德路、G20青银高速、
S14高邢高速，或者绕行S324线齐
南路、G309线青银路、S316线聊高
路、S322线高临路、S254线聊夏路。

此外，因国道308线道路施工，
高邢高速高唐西收费站自11月1日
起停止收费业务，出入口临时封
闭，请过往车辆择路绕行。

本报聊城11月1日讯(记者
张跃峰 通讯员 刘丽 房宏毅

秦治洲) 近日，由中国菌物学
会地衣专业委员会主办、聊城大
学承办、山东省科学技术协会协
办，以“地衣生物多样性及其资源
研发前景”为主题的第七届全国
地衣生物学研讨会在聊城大学召
开。聊城大学党委常委、副校长胡
海泉，中国菌物学会常务副理事
长、中科院微生物研究所研究员
郭良栋等领导专家出席开幕式。

来自中科院微生物研究所、
中科院昆明植物研究所、西藏自
治区高原生物研究所、新疆大学、
宁夏大学、河北大学、齐齐哈尔大
学、山东大学等19个单位的近50

名专家学者参加会议。会议审议
并通过了地衣专业委员会章程，
产生了新一届地衣专业委员会机
构，聊城大学生命科学学院贾泽
峰副教授当选为新一届中国菌物
学会地衣专业委员会主任。

全国地衣生物学研讨会

在聊城举行

古城建设启动
“大干六十天”

本报聊城11月1日讯(记者
杨淑君) 记者从聊城市古城保护
与改造指挥部了解到，古城建设
启动了“大干六十天”活动，各级
各有关部门、指挥部全体人员，将
紧张动员起来，大干60天，确保万
寿观等剩余景点建设、以及各片
区、城门、角楼等工程进展。

据介绍，年底前，古城内将加
快万寿观、考院、名人堂、府文庙、
依绿园等剩余景点的建设，将完
成万寿观铺装、绿化工程，县衙二
期工程主体和油漆工程，任克溥
故居公园铺装绿化和灌木补植等
提升改造任务等。片区商住建设
方面，西南片区的2号地块东南片
区的御秀园将于12月底前完工，东
北、西北片区的首开区将于12月底
交房。
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